

こあらぐみだより

令和6年8月30日



まだまだ暑い日は続いていますが、子どもたちは暑さに負けず、夏ならではの遊びをして元気に過ごしています。お休み中の出来事も、「川行ってきた!」「プール行ってきた!」と、とても嬉しそうに話してくれていました。

最近、敬老参観に向けての活動も行なっています。子どもたちからは「敬老参観楽しみ~」とおじいちゃん、おばあちゃんと過ごせる時間を楽しみにしています。



☆プール遊び☆

プール遊びが始まった頃に比べると、顔をつけられるようになったり、顔をつけて泳げるようになった子が増え、子どもたちの成長をととても感じられました。「顔つけるのいや~」と言っていた子も少しずつ挑戦し、自分のペースで水に慣れられるように頑張っていました。

水遊びやプール遊びを通して、着替えや持ち物の始末なども、自分でできるようになりました。この夏の経験は、子どもたちを大きく成長させてくれたと思います。



☆室内遊び☆

室内では、カードゲームにはまっている子が多く、いろいろなカードゲームを友だちと一緒に楽しんでいます。一番人気は「虹色のへび」というカードゲームです。最初は難しかったカードゲームも、今では室内遊びの時間になると、大人気で「一緒にやろ~」と友だちを誘って一緒に遊んでいます。



☆色水・泡遊び☆

色水遊びでは、いろいろな色の絵の具を混ぜると、どんな色になるのかを楽しんでいました。また、友だちとジュースに見立てて、いろいろな味のジュースで乾杯をする姿も...!

泡遊びでは、石鹸が泡立つのがとっても楽しかったようで、友だちと一緒に石鹸を夢中で泡立てていました。



☆今月の絵本☆

「こいぬがうまれるよ」福音館書店

子犬が生まれてきて、成長していく姿をとらえたアメリカのロングセラー写真絵本です。

この絵本の中に登場する子犬に、「ソーセージ」と名前が付けられます。その名前が特徴的で、子どもたちの中には、犬はすべてソーセージという名前だと思い込んでいる子もいました。

たくさん写真も載っているので、子どもたちもとっても興味津々で、絵本を見ています。



こいぬが
うまれるよ

今月の歌

☆とんぼのめがね

☆こぎつね

☆こおろぎ

などをうたいたいと思います

